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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

N° 10     del  11/2/2010 
 

OGGETTO: Richiesta capogruppo Uniti con Pippo Coppola  “Problematiche 
palestra di via Panoramica” –Dibattito”. 
 

L’anno duemiladieci il giorno undici del mese di febbraio  alle  ore 10,15, nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio Comunale in data  2/2/2010  prot. n. 1516,  si é riunito il Consiglio Comunale in  

Seduta straordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Sig. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n. 13 Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 
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d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 
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10 

11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 
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14 

15 

16 

17 
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20 

21 

Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 

X  

X 

X 

X  

 

   

  

 X  
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  X  

 X 

   

 

 X  

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Partecipa l’Assessore Esterno dr. Antonio Iorio  

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  
 



 
Il capogruppo Coppola , dopo aver sottolineato che la sua non è interferenza,  
dichiara di aver sollevato in sede di conferenza dei capigruppo il problema  alla 
base di un manifesto del dirigente scolastico dell’ICS Vespucci e chiede di 
conoscere quali sono i fatti. 
( Entra in aula il consigliere Scotto di Santolo Salvatore. I presenti sono 17) 
L’assessore Scotti  dichiara  che il manifesto della dirigente D’Agostino li ha 
lasciati perplessi perché le carenze decennali della palestra di via Panoramica 
sono note a tutti. Comunica che il 9 gennaio scorso è stato effettuato un 
sopralluogo  che ha evidenziato la precarietà degli spogliatoi, porte rotte e che, 
attesa la difficoltà ad assumere impegni di spesa ad inizio d’anno, sono stati 
utilizzati operai comunali per i lavori di manutenzione, sono stati verificati gli 
impianti, anche elettrici, è stata ottenuta la certificazione di legge, a giorni sarà 
effettuato nuovo sopralluogo per riconsegnare in modo degno la palestra e 
restituirla alla fruibilità degli alunni della scuola media. Ritiene che la Preside  
non abbia fatto bene. 
Il capogruppo Coppola si dichiara contento di sapere che il problema si avvia a 
soluzione e chiede di sapere quanti soldi sono stati spesi e come. 
L’assessore Scotti risponde  che i lavori effettuati rientrano tra quelli di messa 
in sicurezza degli edifici scolastici con la speranza che la regione Campania ne 
riconosca l’importo. 
Il capogruppo Coppola dichiara che non è suo intento fare polemica e  che non 
intende entrare nelle dinamiche alla base della denuncia del Dirigente 
scolastico che avrà avuto le sue buone ragioni per agire in tal modo . Da 
sportivo invita i praticanti ad essere più rispettosi della struttura comunale , a 
fare di tutto per ottenere i maggiori finanziamenti possibili, ad incrementare le 
risorse di bilancio destinate alla manutenzione delle strutture scolastiche e 
sportive. 
Il consigliere Scotto di Santolo Salvatore  afferma che le risorse destinate 
alla scuola non vanno toccate e ricorda che lo scorso anno l’amministrazione ha 
operato una variazione di bilancio, alla quale ha votato contro, distogliendo 
50.000,00 dalla scuola . 
Il capogruppo Pugliese ritiene doveroso un dibattito sull’argomento atteso che  
molti genitori si sono preoccupati  dopo aver visto sulla stampa locale le foto 
dell’estremo degrado della palestra al quale di certo non si è pervenuti da un 
giorno all’altro. Crede che la Dirigente D’Agostino avrà pur avviato qualche 
interlocuzione col Comune e che il suo manifesto è stato un grido di allarme. 
Oggi è stato fatto un bel lifting alla palestra con interventi di manutenzione 
straordinaria. L’ingegnere ha attestato la conformità dell’impianto elettrico  e 
chiede di conoscere quale agibilità abbia la palestra. Rileva che c’è stato un 
deficit di manutenzione  ed invita a fare molta più attenzione per il futuro. 
 

 


